



# 思誠

## 「日常」のありがたさ

教頭 定岡 修

五月十一日、子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました。

新学期が始まってすぐの四月二十一日から臨時休業となった学校は、静まりかえり、本当に寂しく季節感さえ感じられない日々でした。五月になり、元気に登校してきた子どもたちの姿を見て、本当に嬉しくなりました。やはり子どもと接していると元気をもらえますね。

新型コロナウイルスが猛威をふるい、「まさか、実際にこんなことが起こるなんて！」と驚く毎日が続いています。現実に全世界が混乱している現在の様子は、まさに映画やドラマのようです。

こうした状況の中で、我々が何より大切にしなければならぬこと、それは児童の『安心・安全』です。従来までも不審者対応や交通事故防止などのリスクマネジメントの重要性は取り上げられていますが、また一つ、大きな課題が加わりました。

最近、『新しい生活様式』が、報道を賑わわせています。学校生活では、常にソーシャルディスタンスを意識することは難しい所もありますが、できるだけ三密を避け、教室の換気、手洗い・うがいの徹底、手指やドアノブ等の消毒などに日々取り組んでいます。こうした取り組みと並行して、児童の「心のケア」と「健全育成」にも力を入れています。通常の生活ができていない児童のストレスは大きいでしょうし、また学力補償や友達関係にも気をつけていかなければなりません。子どもたちが安心して学習・生活をするためには、これまで以上に学校・家庭・地域が一丸となつて取り組んでいくことが必要です。今後ともご協力をよろしくお願ひします。

日々当たり前だと思っていたことの多くができない今の現実。当たり前のありがたさを痛感している今日この頃です。一日も早く、「非日常」が「日常」に戻ることを願っています。その日が来るまで、みんなので力を合わせて、この難局を乗り越えましょう！

## 学校だより

令和2年  
5月26日発行  
新見市立  
思誠小学校  
Tel (0867)  
72 - 0041

## いじめを許さない 明るく楽しい学校に

岡山県では例年、六月初旬に「いじめについて考える週間」を設定しています。本校でもこの期間中には、

- ① 学校生活アンケートの実施
- ② 全校児童対象の教育相談の実施
- ③ 「いじめ」に関わる道徳や学級活動を、取組の三つの柱としています。

また平素から、全職員が「児童の頑張りや長所を率先して見つける」「進んで声をかけたり相談にのったりする」等を意識して、積極的な児童理解や生徒指導に取り組んでいます。

いじめを防止するには、「いじめは、どこでも、いつでも起ります」という意識を、教職員・保護者が共有し、「早期発見・早期対応に努める」ことが、とても大切になります。特に最近では、スマホ・ネットによるいじめ問題が深刻化しており、学校・家庭のさらなる連携が求められています。

各ご家庭でも、子どもの話にしっかりと耳を傾けたり、家庭内や地域での行動の様子について、気を配ったりしていただければ、意義深い週間になると思っております。

なお、「思誠小学校いじめ問題対策基本方針」を本校のホームページに掲載しておりますので、ご覧いただければと思います。

「いじめを許さない、明るく楽しい学校づくり」を協力・連携して、さらに推し進めていきましょう。

(上杉 信行)



## 歯と口の健康週間

六月四日(木)から十日(水)まで、歯と口の衛生週間です。ご家庭でも上手にみがけているか見てあげてください。



## 6月の下校時刻変更予定は次の通りです

- ・ 1日 (月) 教育相談Ⅰ 15:00 一斉下校
- ・ 2日 (火) 教育相談Ⅱ 15:00 一斉下校
- ・ 3日 (水) 教育相談Ⅲ 15:00 一斉下校



## 6月の行事予定

生活目標「安全に気を付けて行動しよう」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	月	全校朝会 教育相談Ⅰ 15:00一斉下校 いじめについて考える週間	17	水	思誠小交流会 (児童会集会)
			18	木	「ごみの行方」見学 (4年2組)
			19	金	クラブ
2	火	教育相談Ⅱ 15:00一斉下校	22	月	起震車体験 (6年)
3	水	教育相談Ⅲ 15:00一斉下校	23	火	ベルマークの日
9	火	ベルマークの日 避難訓練	24	水	学校運営協議会
			25	木	安全の日
10	水	安全の日	26	金	クラブ 学校・学年だより配付
12	金	代表委員会 学校集金口座振替日	～ 7月の主な行事～		
			1日 (水) 全校朝会・創立記念日		
16	火	「ごみの行方」見学 (4年1組)	2日 (木) 参観日		

## 縦割り班掃除始まる!

今年度も、縦割り班掃除が始まりました。一年生から六年生までを六、七人の縦割り班に分けて掃除をしています。

他学年との交流の機会を設け、子ども達の輪を広げることと、高学年のリーダーとしての意識を高めることをねらいとしています。縦割り掃除が始まってまだ数日ですが、十五分という短時間で効率よく済ませるために、子ども達はきびきりと掃除をしています。そして、高学年は低学年に掃除の仕方を優しく教えています。

そんな子ども達の頑張りを通して、私たち職員は、掃除以外の場面でもよい影響が見られることを期待しています。

(小林)

